

Llamada a la participación de las mujeres

Recientemente todas las afiliadas a la Federación de Enseñanza de CC.OO. habrán recibido una carta firmada por el secretario general, Fernando Lezcano, y por la secretaria de la Mujer, Carmen Heredero, reclamando su participación activa en la actividad sindical. Publicamos algunos fragmentos de dicha carta.

Querida compañera:

Comenzamos un nuevo curso que se nos presenta repleto de aspectos en los que nuestro Sindicato debe tener una participación muy importante (...)

Acabamos de realizar una huelga general contra una reforma del desempleo que supondrá más precarización del mercado laboral y afectará muy negativamente a los parados y, en especial a las paradas (...).

A pesar del gran rechazo manifestado por la mayoría de la comunidad universitaria, el PP impuso la LOU y de nuevo pretende hacer lo mismo con las enseñanzas de los niveles anteriores a la Universidad. Seguramente conoces el proyecto de Ley de Calidad y seguramente sabrás que nuestro rechazo a este proyecto es rotundo porque supondrá la segregación del alumnado en función de su posición socioeconómica, la potenciación de la enseñanza privada, la sumisión a la jerarquía eclesiástica..., porque este proyecto de ley significa la implantación en el sistema educativo de valores tan poco progresistas como la competitividad, el individualismo..., olvidándose de cualquier referencia a la existencia de discriminaciones por razón de género.

Nuestro trabajo en este comienzo de curso irá encaminado, junto con el conjunto de las organizaciones progresistas, a conseguir la retirada de esas reformas. (...)

Pero también tenemos otro reto de gran importancia, el de las elecciones sindicales. Nuestro objetivo será revalidar esta representatividad mejorando los resultados de anteriores procesos.

Para todo ello, contamos contigo. Somos conscientes de las dificultades que las mujeres tienen para la participación sindical, ya sea por responsabilidades familiares, ya sea porque el sindicato no pone los medios suficientes para facilitar esa participación, o porque el sindicalismo sigue teniendo una imagen demasiado masculina. Y precisamente porque creemos que hay que cambiar todas estas cosas es necesaria la implicación de las mujeres.

Un momento clave para ello es la campaña electoral: ser candidata, realizar asambleas, convencer a nuestros compañeros y compañeras de la importancia de su voto a CC.OO... son actividades que puedes desarrollar y para las que te pedimos tu colaboración.

Queremos llegar a todos los trabajadores y las trabajadoras y transmitirles claramente lo que somos, lo que pensamos sobre la educación, sobre el trabajo, nuestras alternativas y reivindicaciones... y no queremos olvidarnos de que los aspectos del ámbito familiar tienen su repercusión en el ámbito laboral y que afectan especialmente a las mujeres. Por ello hemos procurado que nuestros programas electorales recojan estos aspectos y hemos realizado un programa específico con reivindicaciones para las trabajadoras de la enseñanza.

Además, pensamos que la mejor manera de conseguir esas reivindicaciones, así como de avanzar en la igualdad de los sexos, es la propia presencia de las mujeres, por lo que nuestro objetivo es que nuestras candidaturas estén conformadas al 50% según los sexos.